

Wir können Kommunikation!

Neue Regeln
in Zeiten
der digitalen Kommunikation



Lehrkräfte – Schülerinnen/Schüler

Mit-
einander
reden!

Kommunikation findet in aller Regel im Unterricht statt. Wir klären Fragen und Probleme in erster Linie in der Schule.

Hausi nicht
vergessen!

Hausaufgaben und Arbeitsaufträge sind den Schülerinnen und Schülern am Ende der Unterrichtsstunde bekannt. Das benötigte Material steht in aller Regel zu diesem Zeitpunkt zur Verfügung. Die Schülerinnen und Schüler informieren sich bis 14 Uhr des aktuellen Schultages über den Vertretungsplan für den kommenden Schultag. Sie sorgen dafür, dass sie die notwendigen Unterrichtsmaterialien mitbringen.

Mebis!
Nextcloud!

Als digitaler Speicherort wird Mebis oder Nextcloud verwendet.

Grüßen!
Bitten!
Danken!

Wertschätzende Kommunikation ist selbstverständlich. Das heißt, vor jeder verschickten Nachricht überlegen wir, ob diese notwendig, klar formuliert und höflich ist (z.B. Gruß- und Schlussformel beim Beginn einer Konversation).

Mindestens
24h!

Digitale Kommunikation erfolgt über das Schülerportal. Für eine Rückmeldung muss ein Zeitraum von mindestens 24 Stunden gewährt werden. Insbesondere an Wochenenden, Feiertagen und in den Ferien darf keine Antwort erwartet werden.

Wir können Kommunikation!

Neue Regeln
in Zeiten
der digitalen Kommunikation

Eltern – Lehrkräfte

Eltern-
portal!

Digitale Kommunikation erfolgt über das Elternportal. Für eine Rückmeldung muss ein Zeitraum von mindestens 24 Stunden gewährt werden. Insbesondere an Wochenenden, Feiertagen und in den Ferien darf keine Antwort erwartet werden.

Wert-
schätzung!

Wertschätzende Kommunikation ist selbstverständlich. Eltern besprechen individuelle Themen und Probleme zuerst mit der betreffenden Lehrkraft. Elternbriefe werden aufmerksam gelesen.

Sprech-
stunden!

Sprechstunden finden, falls erforderlich, auch nach individueller Vereinbarung statt.

Wer oder was ist ELSA?

ELSA steht für "Eltern-Lehrer-Schüler-Arbeitsgemeinschaft" und setzt sich aus je fünf Eltern, Lehrern und Schülern zusammen, die sich regelmäßig im Schuljahr treffen, um Projekte im Sinne unserer Schulverfassung zu planen und umzusetzen.

